



Jueces honestos son la excepción: Claudia

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum acusó que los jueces se han dedicado a liberar delincuentes, aunque reconoció que sí hay excepciones.

Desde Cuauhtémoc, Colima, la Presidenta de México advirtió que “ya nada más les quedan seis meses a los ministros y ministras de la Corte”.

Y con la elección judicial del próximo 1 de junio, “vamos a tener en México una Corte que responde a los intereses de México y de

la nación y no a los intereses de unos cuantos”, señaló.

También reconoció a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, por siempre denunciar acciones de los jueces.

“Lo dijo Rosa Icela muchas veces cuando fue secretaria de Seguridad, con el presidente López Obrador, hoy, secretaria de Gobernación, también una mujer extraordinaria.

“Ella denunció muchas veces como secretaria de Seguridad que los jueces se dedicaban a liberar delincuentes”, recordó.

Indicó que solo la ciudadanía puede cambiar al Poder Judicial, ya que “el pueblo, nadie más que el pueblo puede salvar a un poder corrupto”. / **KARINA AGUILAR**